

Feierliche, vierfache Verleihung des St. Veiter Stadtwappens

Drei St. Veiter Traditionsunternehmen und ein Verein erhielten am Dienstag das Recht zur Führung des St. Veiter Stadtwappens – die Vinothek Vipresso KG, die Betonwerk Wolte GmbH, die Bürotechnik Rupprecht KG und der Lions Club St. Veit an der Glan.

St. Veit/Glan | In einer feierlichen Zeremonie im Rathaus wurden am Dienstagabend das St. Veiter Stadtwappen an drei städtische Traditionsunternehmen und einen herausragenden Verein verliehen – dies wurde zuvor einstimmig vom Gemeinderat beschlossen. Bürgermeister Ing. Martin Kulmer ehrte und würdigte die langjährige und herausragende Arbeit der Vinothek Vipresso KG, der Betonwerk Wolte GmbH, der Bürotechnik Rupprecht KG und des Lions Club St. Veit. Das Recht, das St. Veiter Stadtwappen zu führen, wird an Unternehmen und Organisationen verliehen, die durch ihre besonderen Leistungen und ihr Engagement einen positiven Beitrag zur Stadtentwicklung und Gemeinschaft von St. Veit an der Glan leisten.

Die Vinothek Vipresso KG ist seit über 30 Jahren ein wichtiger Bestandteil der St. Veiter Gastronomie-Szene. Mit ihrem breiten Sortiment an erlesenen Weinen und exzellenter Beratung begeistert sie nicht nur Weinliebhaber, sondern sorgt mit ihrer warmherzigen Gastfreundschaft auch für ein einzigartiges Ambiente vor Ort. Die Verleihung des St. Veiter Stadtwappens an die Vinothek Vipresso KG unterstreicht die Bedeutung der Gastronomie für St. Veit an der Glan und würdigt die hervorragende Arbeit des Teams hinter Michael Lang und Patrick Kofler.

Die Betonwerk Wolte GmbH, die 1952 als Familienunternehmen gegründet und mittlerweile in dritter Generation geführt wird, ist heute aus dem St. Veiter Baugewerbe nicht mehr wegzudenken. Mit hochwertigen Betonprodukten und innovativen Lösungen trägt sie maßgeblich zur Infrastruktur und Entwicklung der Stadt bei.

Rückfragen:

Büro Bürgermeister Ing. Martin Kulmer, Hauptplatz 1, 9300 St. Veit
Pressesprecher Stv. Stefan Regenfelder BA | +43 4212 5555-205 |
+43 664 4161514 | stefan.regenfelder@stveit.com

Ihr Engagement für Qualität und Nachhaltigkeit macht sie zu einer verdienten Preisträgerin des St. Veiter Stadtwappens.

Die Bürotechnik Rupprecht KG ist seit ihrer Gründung 1967 eine treue Partnerin für zahlreiche Unternehmen und Privatpersonen in St. Veit. Als Anbieterin von Büroausstattungen wie etwa EDV-Druck-Kassen und modernste Kopiersysteme bietet sie professionelle Dienstleistungen und trägt zur effizienten Arbeitsweise der städtischen Betriebe bei. Ihr Beitrag zur Wirtschaftsleistung und die Unterstützung der örtlichen Unternehmergeinschaft machen sie zu einer wertvollen Bereicherung für St. Veit.

Der Lions Club St. Veit ist ein gemeinnütziger Verein, der sich seit über 50 Jahren für soziale Projekte und das Gemeinwohl engagiert. Sein unermüdlicher Einsatz etwa im Bereich der Pflegeversorgung, seine Unterstützung von Bildungsinitiativen und sein Beitrag zur Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts, in St. Veit vor allem durch die Organisation toller Kabarettabende, sind von unschätzbarem Wert für die Stadt.

Bürgermeister Ing. Martin Kulmer gratulierte den Preisträgern herzlich und betonte die Bedeutung der ausgezeichneten Unternehmen und des Vereins für die Stadt: "Die Vinothek Vipresso KG, die Betonwerk Wolte GmbH, die Bürotechnik Rupprecht KG und der Lions Club St. Veit haben mit ihrem herausragenden Engagement und ihrer außergewöhnlichen Arbeit einen positiven Beitrag zur Entwicklung und zum Wohl unserer Stadt geleistet. Sie sind Vorbilder für andere Unternehmen und Organisationen. Wir sind stolz auf sie und dankbar für ihr Wirken."

Fotos: © Stadt St. Veit

<https://app.stockito.com/share/083f898a7a2a>

Rückfragen:

Büro Bürgermeister Ing. Martin Kulmer, Hauptplatz 1, 9300 St. Veit
Pressesprecher Stv. Stefan Regenfelder BA | +43 4212 5555-205 |
+43 664 4161514 | stefan.regenfelder@stveit.com

